## SAINT-MICHEL-DE-CHABRILLANOUX

Six artistes à l'honneur à l'expo Chabri-arts



Les artistes ont été présentés tour à tour lors du vernissage.

Dimanche, avait lieu le vernissage de l'exposition Chabri-arts, dans le cadre des animations de la Chabriole. Une exposition très remarquée depuis l'ouverture dans les deux lieux : l'église et le temple. Ils sont six artistes, cette année, à présenter leurs réalisations.

Le vernissage, contrairement aux autres années, n'a pas eu lieu sur la place du village, mais au camping municipal. De nombreux intervenants étaient présents, dont Jean-Claude Pizette, président du foyer des jeunes et d'éducation populaire (Saint-Michel/Saint-Maurice).

Ly-liane Martinés (de son nom d'artiste), présidente du collectif, a invité les visiteurs à découvrir les œuvres. Le maire de Saint-Michel, Estelle Alonzo, Marc Bolomey, conseiller général, Julien Fougeirol, représentant de la communauté d'agglomération Privas centre Ardèche et Denis Béraud, maire de Saint-Maurice-en-Chalencon, ont apporté leur soutien. Le sénateur Michel Teston, présent chaque année, a ajouté: «la culture doit rayonner partout, se diffuser et l'exposition actuelle est d'une finesse et d'une beauté exceptionnelle, expressions d'artistes talentueux ». Cette rencontre s'est poursuivie autour d'un verre et en musique avec le groupe de jazz manouche "Los Reves". Une centaine de convives se sont retrouvés pour un succulent repas. Certains ont suivi la finale de la Coupe du monde de foot et c'est en musique que s'est achevée cette longue soirée.

Jusqu'au 20 juillet, de 15 à 19 heures.